

**Protokoll:**

Ratsmitglied Hoffmann bittet in Zukunft bei Öffentlichkeitsbeteiligungen die Räumlichkeiten, in denen die jeweilige Informationsveranstaltung stattfinden, besser erkennbar auszuschildern. Sie habe die Absicht gehabt, an der Öffentlichkeitsbeteiligung teilzunehmen, habe jedoch die entsprechenden Hinweisschilder an dem Schulgebäude nicht finden können.

Ratsmitglied Rosenbaum bittet außerdem darauf zu achten, dass Öffentlichkeitsbeteiligungen in den jeweiligen Ortsteilen ausgerichtet werden, für die auch die Bauleitplanungen erarbeitet wurden.

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.